

# Bulgarie

Quelques semaines auparavant, des 19 au 21 février, la Croix-Rouge de Sofia avait organisé, au cercle militaire, un bazar-exposition de bienfaisance que Sa Majesté la reine avait visité. Les samaritaines avaient pris part à la vente des objets.

# Finlande

## Ambulance de la Croix-Rouge finlandaise en Norvège.

Le 26 avril, la Croix-Rouge finlandaise a adressé au Comité international de la Croix-Rouge le télégramme suivant :

Croix-rouge finlandaise envoie aujourd'hui en Norvège ambulance 26 personnes dont cinq médecins treize infirmières emmenant six voitures ambulances une auto cent lits divers appareils médicaments pansements pour trois mois.

*Croixrouge finlandaise.*

# France

## Aide à la Croix-Rouge française.

Sous ce titre paraît à Lisbonne un élégant périodique qui rend compte des séances tenues à la Légation de France sous la présidence de M<sup>me</sup> Amé-Leroy pour organiser l'aide à la Croix-Rouge française. Au 7 mars, la souscription s'élevait à :

Escudos 256.051,— à 15% . . . . .	fr. s.	39.757,—
fr. fr. 14.191,60 à 8,50. . . . .	»	1.206,—
§ 20,— à 15,—. . . . .	»	300,—
	<hr/>	
	fr. s.	41.263,—